BB-Jürgen geht für guten Zweck putzen

Nanu, was ist denn mit komme ich als Putze", so Jürgen Milski los? Er Jürgen, der gleich auch will Wassereimer und Besen schwingen, um putzen zu gehen.

"Ich habe einen Sauberkeitsfimmel. Auch bei mir zu Hause halte ich alles rein", grinst der Moderator und Ex-BB-Bewohner. Aber natürlich wird er nicht hauptberuflich zur Perle, sondern für einen guten Zweck: "Man kann mich beim RTL-Spendenmarathon ersteigern. Wer am meisten bietet, zu dem

noch ein unmoralisches Angebot (nicht nur an die Frauenwelt) hinterher schiebt. "Wenn jemand eine Million bietet, putze ich sogar nackt."

Durchtrainiert genug ist der 49-jährige ja. "Wenn es um Kinder in Not geht, ist mir halt kein Einsatz zu schade." EXPRESS bleibt dran und verfolgt die irre Putz-Ersteigerung des kölschen Jung...

